
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

隊形を確認しています 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

                               

 

 

 

              動きの中で細かい調整をしています 

 

 

 

 

東関東マーチングコンテスト 

に向けて～吹奏楽部～ 

～ 吹奏楽部長のコメント（中野由唯さん） ～ 

 暑くて辛い日もたくさんありましたが、このメンバーで切磋琢磨しながら練習してきまし

た。今年の吹奏楽部の目標である「他校の目標となるような史上最響の演奏・演技」を達成

し、聞いて下さる方に最高の石橋中サウンドを届けられるように部員一同精一杯がんばりま

す。 

１０月１日（日）千葉県にある千葉ポートアリーナにて、東関東マーチング

コンテストが行われます。コンテストに向けて朝の練習を行っている様子です。 

～ ドラムメジャーのコメント（榎津穂華さん） ～ 

 今年は演奏も演技もパワーアップして、他の学校に劣らないようなマーチングを披露できる

ように日々練習に励んできました。 先輩・後輩関係なく一人ひとりが目標に向かって努力し

てきたので、これまでの成果を東関東マーチングコンテストで発揮したいです。このメンバー

で最高のステージを創り上げたいです。 


